
Noflix Post & Target Light

Star Post Beleuchtung Einbauhinweise

Star Post lighting installation instructions

Pinballcenter Part–No. 00899

Lesen Sie die Hinweise komplett durch, bevor Sie mit dem Einbau beginnen!

Read the notes completely, before you begin with the installation! 
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Sicherheitshinweise
Safety instructions

Beachten Sie diese Hinweise unbedingt. Wir haften nicht für Schäden, die auf unsachgemäßen Einbau 

zurückzuführen sind.

Der Einbau des Boards setzt voraus, dass Sie mit der Technik und dem Aufbau Ihres Flippers vertraut 

sind und Sie zudem über eine entsprechende Ausbildung verfügen.

Sie besitzen das Handbuch der Flippers mit den zugehörigen Schaltplänen und verstehen diesen auch.

Follow these tips absolutely. We are not responsible for damage, which is to due to inappropriate 

installation.

The installation of the board assumes that you are familiar with the technology and the construction of 

your pinball machine and, besides, you dispose of a suitable education.

You own the manual of the pinball machine with the accompanying schematics and also understand this.

Vorsicht Spannung! Teile des Flippers stehen unter hoher Spannung, die 

gesundheitsschädlich oder gar tödlich sein kann!

Danger, high voltage! Parts of the pinball machine stand under high voltage, 

which can be injurious to health or deadly! 

Netzstecker ziehen!

Disconnect power plug!

Schutzbrille tragen!

Wear protective glasses!

Nur für Fachleute! Der Einbau des Boards darf nur von qualifizierten Personen 

durchgeführt werden. Unsachgemäßer Einbau kann das Board, den Flipper 

oder Personen  gefährden!

Only for experts! The installation of the board may be carried out only by 

certified people. Improper installation can endanger the board, the pinball 

machine or people!
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Einbauhinweise
Installation instructions

Sicherheitshinweise beachten! Arbeiten Sie in einer sauberen Umgebung!

Consider safety instructions! Work in a clean environment!

1. Die Platine wird unter einen Star Post montiert. Achten Sie darauf, dass für die Durchführung der 

Kabel unter das Spielfeld ein geeignetes Lost in der Nähe ist.

The board will be installed under a star post. Make sure there is a proper hole near the star post 

that you can run the wires down under the playfield.
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2. Stellen Sie sicher, dass der Star Post nicht verformt oder beschädigt ist. Er muss leicht auf das 

Board aufgesetzt werden können.

Make sure that the star post is not deformed or damaged and fits loosly over the board.

3. Schließen Sie die beiden weißen Kabel an der GI (General Illumination) an. Wenn Sie den Flash 

Effekt nutzen wollen achten Sie auf die Polarität: Das mittlere weiße Kabel an „Plus“, der Flash-

Effekt erzeugt ein leichtes Aufleuchten. Das mittlere weiße Kabel an „Minus“, der Flash Effekt 

bewirkt ein leichtes Abdunkeln der Beleuchtung.

Connect the two white wires to the GI (General Illumination). If you want the flash-effect  note the 

polarity: The middle white wire to "Plus", the flash effect produces a flashing light. The middle 

white wire to "minus", the flash effect causes a slight dimming of the lighting.

4. Nur für Flash-Effekt: Löten Sie die Diode am Ende des grauen Kabel z.B.  an die geschaltete 

Masse einer Spule oder z.B. an einen Slingshot-Kontakt an.

Only for flash-effect: Solder the diode at the end of the gray cable on e.g the mass of a coil or on 

a slingshot contact.
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5. Überprüfen Sie alle Anschlüsse bevor Sie den Flipper einschalten. Achten Sie auf Kurzschlüsse 

und darauf, dass die Kabel nicht an beweglichen Teilen beschädigt werden können.

Check all connections before turning on the pinball machine. Check for shorts and that cables can  

not be damaged on moving parts.
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6. Der elektrische Anschluss des Noflix Target Light ist gleich dem des Noflix Post Light. Die 

Montage des Noflix Target Light erfolgt über das doppelseitige Klebeband am Target.

The electrical connection of the Noflix Target Light is equal to that of Noflix Post Light. The 

assembly of the Noflix Target Light is easy via the double-sided adhesive tape. 

Mit etwas Geduld und Erfahrung sollte der Einbau des Noflix Post oder Target Light kein allzu großes 

Problem sein. 

Wir würden uns über Fotos im eingebauten Zustand sehr freuen und sind gespannt auf die Effekte, die 

Sie mit dem Noflix Post Light erzielen.

Vielen Dank für den Kauf und viel Spaß wünscht 

Ihr Pinballcenter Team

With some patience and experience the installation of the Noflix Post or Target Light should be not a big 

problem. 

We would be glad about photos in the built-in state  and we are strained on the effects which you achieve 

with the Noflix Post Light.

Many thanks for the purchase and a lot of fun wishes 

Yours Pinballcenter Team
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